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Reunión con directivos de la UNIOESTE

(Salto del Guairá, 02/10/2017) El Decano de la facultad, Ing. Jorge Hugo Fariña, mantuvo una reunión vía
videoconferencia con el coordinador del Centro de ciências exatas e tecnologías Guillerme Galante, de la Universidad
Estadual do Oeste do Paraná, campus Cascavel.
Esta reunión se mantuvo a fin de realizar el programa de movilidad de estudiantes y docentes como parte del desarrollo
integral de los estudiantes, y profesional de los docentes, en el cual podrán desarrollar nuevas experiencias y ampliar sus
conocimientos.

La UNICAN tiene un convenio con la UNIOESTE, de cooperación técnica, científica, cultural y financiera firmada entre
ambas instituciones en julio de 2016.
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